



MSC „Eiserne Hand“ e.V. · Postfach 4005 · D-73771 Aichwald

!!! WIR ACHTEN AUF DEN JUGENDSCHUTZ !!!

Wie wird der Jugendschutz beim INT. 51. ADAC MOTOCROSS AICHWALD am 24./25./26. JUNI 2011 umgesetzt?

Selbstverständlich wird auch beim INT. 51. ADAC MOTOCROSS AICHWALD auf den Jugendschutz geachtet, damit unsere Veranstaltung sowohl für Sie als auch für uns in guter Erinnerung bleibt. Dies betrifft vor allem den Aufenthalt von Jugendlichen auf dem Festgelände und den Genuss von Alkohol.

Dafür gelten folgende Regeln:

Aufenthalt auf dem Festgelände:

unter 16 Jahren: kein Einlass, außer in Begleitung einer personensorgeberechtigten Person (Eltern)

zwischen 16 und 18 Jahren: bis 24:00 Uhr

Einlass- und Ausweiskontrolle (nur gültiger Personalausweis) beim Zugang zum Festgelände!

Bei Missbrauch von Ausweispapieren erstatten wir Anzeige!

Verhaltensauffällige Personen werden registriert und erhalten in den Folgejahren Hausverbot!

Besucher, welche schon angetrunken zum Fest erscheinen, haben keinen Zutritt!

Genuss von Alkohol:

unter 16 Jahren: keine alkoholischen Getränke

zwischen 16 und 18 Jahren: keine branntweinhaltigen Getränke, wie z.B. Spirituosen (Rum, Wodka) und Mischgetränke (Rum-Cola, Wodka-Orange)

Andere alkoholische Getränke (wie Bier und Wein) bis 24:00 Uhr

Der Alkoholausschank wird streng kontrolliert.

Damit wir auf dem Festgelände zwischen den Altersklassen unterscheiden können, wird jeder Besucher am Eingang entsprechend gekennzeichnet.

Jeder Besucher erhält beim Zugang zum Festgelände ein Eintrittskontrollarmband, welches gleich angelegt wird und auf dem Festgelände zu tragen ist.

Personen ohne Eintrittskontrollarmband werden vom Festgelände verwiesen.

Auszug aus dem Jugendschutzgesetz:

Jugendschutz in der Öffentlichkeit

Das Jugendschutzgesetz gilt in der Öffentlichkeit, also an Orten, die der Allgemeinheit zugänglich sind, zum Beispiel Geschäfte, Gaststätten, Kinos, Diskotheken, Spielhallen, Straßen und öffentliche Plätze.

§ 5 Tanzveranstaltungen

(1) Die Anwesenheit bei öffentlichen Tanzveranstaltungen ohne Begleitung einer personensorgeberechtigten Person darf Kindern und Jugendlichen unter 16 Jahren nicht und Jugendlichen ab 16 Jahren längstens bis 24 Uhr gestattet werden.

§ 9 Alkoholische Getränke

(1) In Gaststätten, Verkaufsstellen oder sonst in der Öffentlichkeit dürfen Branntwein, branntweinhaltige Getränke oder Lebensmittel, die Branntwein in nicht nur geringfügiger Menge enthalten, an Kinder und Jugendliche, andere alkoholische Getränke an Kinder und Jugendliche unter 16 Jahren weder abgegeben noch darf ihnen der Verzehr gestattet werden.

MSC Aichwald, 2011

MSC „Eiserne Hand“ e.V.
Postfach 4005
D-73771 Aichwald
www.motocross-aichwald.de

1. Vorsitzender: Manuel Dorn
Telefon 0711 / 36 36 25
Telefax 0711 / 36 39 00
E-Mail: info@motocross-aichwald.de

Volksbank Esslingen
BLZ 611 901 10
Konto 412 385 007
Steuernummer: 59338 / 01037

Kreissparkasse Esslingen
BLZ 611 500 20
Konto 635 932



MSC „Eiserne Hand“ e.V. · Postfach 4005 · D-73771 Aichwald

HAUSORDNUNG

Zur Aufrechterhaltung der Sicherheit und Ordnung auf dem Veranstaltungsgelände und im Festzelt des Motorsportclubs „Eiserne Hand“ e. V. werden alle Besucher gebeten, sich so zu verhalten, dass keine anderen Personen gestört bzw. gefährdet werden oder jemandem ein Schaden zugefügt wird.

1. Es ist nicht gestattet:
 - a) die für Besucher nicht bestimmten Bereiche zu betreten.
 - b) Einrichtungen oder Aufbauten aller Art zu betreten oder zu übersteigen. Dazu gehören insbesondere alle Bühnen und Podeste, Biertische, Brüstungen und Streckenabsperungen.
 - c) Feste oder gefährliche Gegenstände oder Waffen jeglicher Art mit sich zu führen. Dazu zählen insbesondere Flaschen, Dosen, Messer oder dergleichen.
 - d) Leicht brennbare Stoffe oder pyrotechnische Gegenstände jeglicher Art mit sich zu führen sowie Feuer zu entzünden.
 - e) Gegenstände jeglicher Art um sich zu werfen.
2. Der Sicherheitsdienst ist berechtigt, Taschenkontrollen durchzuführen. Das Mitführen von Alkohol und anderen berauschenden Mitteln ist nicht erlaubt.
3. Sichtlich betrunkenen Gästen wird es nicht gestattet, den Festplatz zu betreten.
4. Zur Einhaltung des Jugendschutzgesetzes werden die Personalien von Jugendlichen durch den Veranstalter notiert und unter Berücksichtigung des Bundesdatenschutzgesetzes bzw. Landesdatenschutzgesetzes gespeichert bzw. gelöscht.
5. Den Anordnungen des Sicherheitsdienstes ist unbedingt Folge zu leisten.
6. Bei Verstößen gegen die Hausordnung und gegen Anordnung des Sicherheitspersonals, behält sich der Motorsportclub „Eiserne Hand“ e. V. weitergehende rechtliche Schritte vor.

Das Hausrecht übt allein der Motorsportclub „Eiserne Hand“ e. V. oder der von ihm beauftragte Sicherheitsdienst aus. Die Bediensteten des Motorsportclub „Eiserne Hand“ e. V. und das Personal des beauftragten Sicherheitsdienstes sind berechtigt, die Einhaltung dieser Hausordnung umzusetzen.

Besucher, die gegen die Hausordnung verstoßen oder die Anordnungen des Sicherheitspersonals nicht befolgen, können am Betreten des Festplatzes gehindert oder von diesem verwiesen werden.

MSC Aichwald, 2011



MSC „Eiserne Hand“ e.V. · Postfach 4005 · D-73771 Aichwald

!!! WE OBSERVE THE LAW PROTECTING YOUNG PEOPLE !!!

How will the law protecting young people be enforced at the INT. 51. ADAC MOTOCROSS AICHWALD on 24/25/26 JUNE 2011?

Of course, the law protecting young people will be also observed at the INT. 51. ADAC MOTOCROSS AICHWALD, so that everybody will have a pleasant memory of our event.
This concerns particularly the presence of young people at the festival ground and the consumption of alcohol.

Therefore the following rules are applied:

Presence at the festival ground:

under 16 years of age: no admission unless accompanied by a person having care and custody (parents)
between 16 and 18 years: until 24:00 hrs

Admission and ID check (only valid ID card) when entering the festival ground!

We shall report any case of misuse of ID documents to the police!

Persons with behavioural problems will be registered and banned from entering the following years!

Visitors who already appear inebriated at the festival will get no admission!

Consumption of alcohol:

under 16 years of age: no alcoholic beverages

between 16 and 18 years of age: no beverages containing spirits, such as e.g. pure spirits (rum, vodka) and mixed drinks (Rum Cola, Vodka Orange)

Other alcoholic beverages (such as beer and wine) until 24:00 hrs

The sales of alcoholic drinks will be strictly checked.

In order to distinguish the age groups at the festival ground, each visitor will be marked accordingly at the entrance.

At the entrance to the festival ground, each visitor will receive an entry check wristband which has to be put on immediately and always worn at the festival ground.

Persons without an entry check wristband will be expelled from the festival ground.

Extract from the Protection of Young Persons Act:

Protection of young persons in public

The Protection of Young Persons Act shall apply in public, thus in places accessible to the general public, for example shops, restaurants, cinemas, discotheques, amusement arcades, roads and public places.

§ 5 Dances

(1) The presence at public dances without being accompanied by a person with care and custody may not be permitted to children and juveniles under 16 years of age and only be permitted to juveniles over 16 years of age at the most until 24 hrs.

§ 9 Alcoholic beverages

(1) In restaurants, sales points or elsewhere in public, spirits, beverages with spirits content or foods, containing spirits in not just a marginal quantity may not be served to children and juveniles, other alcoholic beverages may neither be served to children and juveniles under 16 years of age, nor may they be permitted to consume the same.

MSC Aichwald, 2011

MSC „Eiserne Hand“ e.V.
Postfach 4005
D-73771 Aichwald
www.motocross-aichwald.de

1. Vorsitzender: Manuel Dorn
Telefon 0711 / 36 36 25
Telefax 0711 / 36 39 00
E-Mail: info@motocross-aichwald.de

Volksbank Esslingen
BLZ 611 901 10
Konto 412 385 007
Steuernummer: 59338 / 01037

Kreissparkasse Esslingen
BLZ 611 500 20
Konto 635 932



MSC „Eiserne Hand“ e.V. · Postfach 4005 · D-73771 Aichwald

HOUSE RULES

In order to maintain security and order at the venue and in the marquee of the “Eiserne Hand” Motor Sports Club, all visitors are requested to behave in such a manner, that no other persons are disturbed or endangered, or any damage caused to anybody.

1. It is not permitted:
 - a) to enter the areas not intended for visitors.
 - b) to enter on or to climb over all kinds of installations or superstructures. These include in particular all stages and rostrums, tables, parapets and section barriers.
 - c) to carry solid or dangerous objects or weapons of any kind on one's person. These include in particular bottles, cans, knives or similar objects.
 - d) to carry easily inflammable substances or pyrotechnical objects of any kind on one's person, or also to ignite fires.
 - e) to throw around objects of any kind.
2. The security service is entitled to carry out checks of bags. It is not allowed to carry alcohol and other intoxicating preparations.
3. Visibly drunk guests will not be permitted to enter the festival ground.
4. In order to comply with the Protection of Young Persons Act, the particulars of young people will be noted by the organiser and stored respectively erased, considering the Federal Data Protection Act and the State Data Protection Law.
5. It is mandatory to obey the orders of the security service.
6. In the case of offences against the House Rules and against the instructions of the security staff, the “Eiserne Hand” Motor Sports Club reserves the right to take farther reaching legal steps.

The property rights are exercised just by the “Eiserne Hand” Motor Sports Club or their assigned security service. The officials of the “Eiserne Hand” Motor Sports Club and the personnel of their assigned security service are entitled to enforce compliance with these present House Rules.

Visitors who offend against the House Rules or do not follow the orders of the security personnel can be prevented from entering the festival ground or be expelled from the same.

MSC Aichwald, 2011